



ENVIRONNEMENT, AMÉNAGEMENT, GRANDS PROJETS, VILLE DE ROANNE

LE PARC FONTVAL VOIT LA VIE EN ROSE(S)

Inauguré cet été au bas du faubourg Clermont, le parc Fontval répond à la volonté de la Ville de mettre en valeur une ancienne friche industrielle et d'inviter les Roannais à se réapproprier un coin de nature au bord du Renaison. Projet collaboratif, l'éclosion d'une roseraie est attendue au sein de ce poumon vert.

Publié le 07 décembre 2021

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils





Cet **automne**, l'**aménagement du parc Fontval** se poursuit avec la **création d'une roseraie**, qui prendra à terme la forme de **trois alvéoles**

(pour une surface totale de 985 m²).

Entre la passerelle sur le Renaison et un espace bâti rue Clermont, un **premier îlot bucolique** devrait éclore sur **255 m² pour embellir le poumon vert**. Réalisé dans un **esprit champêtre**, il invitera les promeneurs à déambuler entre les fleurs, grâce à des allées étroites et traversantes accessibles par des portillons.

Ce **havre de paix** sera clôturé par des structures en bois étreintes par une végétation grimpante. Pour mettre à profit le **volet pédagogique de cette opération**, la **Ville a invité la roseraie Dorieux (Montagny) et le lycée agricole de Roanne à participer à la conception du projet**. Des **élèves en CAPa** (certificat d'aptitude professionnelle agricole) et en **baccalauréat professionnel** ont participé aux **travaux de création**. Ils œuvreront au suivi des **plantations courant 2022**. Des étudiants en **BTSA** (Brevet de technicien supérieur agricole) **seconderont quant à eux les services municipaux sur une mission d'ingénierie** portant sur l'**extension de la roseraie envisagée fin 2022**.

Des notes romantiques et colorées

On **hume déjà son parfum !** La **première alvéole sera composée d'une douzaine de variétés** multipliant les couleurs. Le public pourra voir fleurir jusqu'à **280 rosiers sur des notes romantiques** : rouge passion, bois de rose fumé, carmin au coeur jaune moutarde, pastel strié de blanc, violet argenté, fuchsia aux revers argentés, crème ourlée de corail, pourpre fluo... Ou encore cet **hommage au créateur Gilles de Bressac**, ou la rose « Catherine Frot », d'un blanc crème au coeur mandarine, créée du nom de la célèbre actrice pour le tournage du film La fine fleur sur le territoire roannais en 2019.



